

Arruebarruena y Guibert lideran béisbol cubano a San Salvador 2023



La Habana, 14 jun (PL).- Los jugadores de posición Bárbaro Arruebarruena y Yoelkis Guibert lideran la selección de Cuba anunciada para el torneo de béisbol de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023.

Junto a al torpedero Arruebarruena y el jardinero Guibert se incluyen también otros jugadores que participaron en el pasado V Clásico Mundial, en el cual el llamado Team Asere ocupó una destacada cuarta posición.

Ellos son los jugadores de cuadro Yadir Mujica, Dayán García y Luis Vicente Mateo, los jardineros Yurisbel Gracial y Roel Santos, el receptor Andrys Pérez y los lanzadores Carlos Juan Viera, Yoennis Yera, Naikel Cruz, José Ramón Rodríguez y Yeudis Reyes.

El director del equipo, Armando Johnson, destacó la versatilidad del grupo, cuya elección estuvo marcada por el anticipado proceso de inscripción exigida por los organizadores de la cita multideportiva, motivo principal por el cual algunos jugadores con destacados resultados en la presente serie nacional no se encuentran incluidos en la nómina.

Juan Reinaldo Pérez, presidente de la Federación Cubana de Béisbol, expresó que en todo momento se ponderó la asistencia en la actual temporada nacional, pero la valoración no se centra solo en el rendimiento numérico, sino en el balance necesario entre resultados individuales y la proyección técnico-estratégica de la novena escogida.

El torneo de béisbol de esta cita multideportiva será de gran calidad y alto nivel competitivo, asegurado por los rivales que disputarán el título y los cuatro boletos que otorgará la lid para los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile 2023, previstos para octubre venidero, acotó Pérez Pardo.

Quienes intenten demeritar el torneo beisbolero en tierras salvadoreñas está errado, solo basta revisar quienes jugarán: equipos de México, República Dominicana, Nicaragua, Puerto Rico, Curazao, Venezuela y Cuba, todos entre los mejores del planeta, además de los anfitriones (El Salvador) únicos de menor calidad, puntualizó el federativo cubano.

El torneo de béisbol de San Salvador 2023 comenzará el 24 de junio con el partido México-Cuba y se disputará por el sistema de todos contra todos.

Los dos primeros al concluir la fase de «round robin» discutirán el título, mientras tercero y cuarto discutirán bronce, ambos partidos previstos para el día 1 de julio.

Relación del equipo de Cuba a San Salvador 2023:

Receptores: Andrys Pérez y Yunior Ibarra.

Jugadores de cuadro: Yasniel González, Guillermo Avilés, Yadir Mujica, Yordan Manduley, Barbaro Erisbel Arruebarruena, Luis Vicente Mateo, Dayán García.

Jardineros: Yurisbel Gracial, Raico Santos, Roel Santos y Yoelkis Guibert.

Lanzadores: Carlos Juan Viera, Yoennis Yera, José Ramón Rodríguez, Jonathan Carbó, Franky Quintana, Yeudy Reyes, Naikel Cruz, Javier Mirabal, Yunieski García, Renner Rivero y Miguel Ángel Neira.

Colectivo técnico: Armando Jonhson (director), Germán Mesa (coach de banco), Pedro Luis Lazo y Andrés García (entrenadores de pitcheo), Rafael Muñoz y Armando Ferrer (auxiliares) y Juan Ramón Pérez Pardo (delegado).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/325487-arruebarruena-y-guibert-lideran-beisbol-cubano-a-san-salvador-2023>



Radio Habana Cuba